



Dr Georges MOUTON MD

Functional Medicine

TWEET GM #35

19/09/2018

Titre

Créé le

LA BERBÉRINE : POURQUOI LES ÉTUDES SONT-ELLES TOUTES CHINOISES ?

Nous venons de publier la [citation #35](#) aujourd'hui et j'espère que vous la lirez. Cet article a été publié en Juillet 2018 par le journal médical *Frontiers in Pharmacology*.

Si vous souhaitez accéder à davantage d'articles instructifs sur l'intérêt de la berbérine pour lutter contre les maladies liées au stress oxydant et à l'inflammation, je vous invite à explorer mon site internet www.gmouton.com sous l'onglet "RÉFÉRENCES".

Allez dans le dossier "HERBS" puis à "BERBERINE" : vous trouverez de nombreux articles dûment surlignés pour nourrir votre recherche.

Pour ceux qui voudront jeter un coup d'œil, veuillez faire attention aux auteurs des sept articles qui ont été publiés au cours des 15 derniers mois. Voyez-vous ce que je vois ? Tous sans aucune exception viennent d'universités chinoises !

Si vous êtes intéressés par mon point de vue concernant cette situation inhabituelle, je suis heureux de le partager. En tant que substance naturelle dénuée de risques, cet alcaloïde présent dans de nombreuses espèces de plantes et appelé **berbérine** possède un tel potentiel qu'il terrifie la médecine occidentale, alors qu'il est utilisé depuis 5 000 ans en Chine par leurs médecins traditionnels.

Soyez prêts à affronter une véritable révolution dans le traitement du syndrome métabolique et de la résistance à l'insuline, mais également celui du prédiabète et même du diabète de type 2...

La berbérine arrive : elle va frapper très fort, à la fois le diabète et son empire pharmaceutique.